

譜の目

シェアハウスが多様化している。このたび、マランソン好きな女性専用のシェアハウスも登場するとか。ランニングコースが周囲に多い場所に建つという。シェアハウスの専門性が際立ってきているように感じる。本社では記者2名が、現在シェア

ハウスに体験入居中だ。見渡すと、通勤圏内に実家があるという入居者も多い。初めてのひとり暮らしのきっかけとして、またはセカンドハウス的に利用しているケースが多いようだ。パナホームが企画した短期貸しも対象はやはり実家暮らしの女性。シェアハウスが、こういった新しい入居者層の掘り起こしに寄与しているのは、注目したい点だ。



▲木更津市の社有地を利用して建てられる2社



新昭和
(千葉県君津市)
開発事業本部
鈴木達也本部長(47)

茨城県南東部、行方市
藤崎建設工業
主力とする藤崎建設工業の建設を
で賃貸マンション

主にクリーンエネルギー拡充に向け、低炭素社会を実現してまいります」
藤崎建設工業
のためによるんだ

「しかし当時は誰に聞いたなんでもなんにもわかりませんでした。経産省の人でさえ何も決まっていませんでした。銀行に融資依頼にいってもそんな融資は例がないと言われる始末。情報がないことが

新昭和がもともと持っていた9万4000m²の土地に合計で4M²のメガソーラーを建設する。稼働時期はそれぞれ今年9月と12月の予定出されています」(鈴木本部長)

将来的にはP.P.S.(特定規模電気事業者)事業にも参入したいと考えている同社。自らメガソーラー事業のモデルをつ

2012年
7・9
No. 1035
毎週月曜日発行

週刊

全国賃貸住宅新聞

発行所 働全国賃貸住宅新聞社 東京都中央区銀座8-12-15 [支局]大阪 http://zenchin.com
TEL 03(3543)6494(代表)・03(3543)6761(編集部) 発行人 榎本ゆかり(毎週月曜日発行) 年間購読料17,000円

社有地94000m²に
4MWソーラー設置

土地活用



7月1日に始まった「再生可能エネルギーの固定価格買取制度」に合わせ、メガソーラー事業に乗り出す企業が増えている。ソフトバンクやNTTグループのような大企業だけでなくとも「地域に貢献したい」と実践している事例を取材した。



藤崎建設工業
(茨城県行方市)
藤崎社長(50)

「固定買取制度」スタートでメガソーラー活況

新昭和

「電力不足に悩む地域助けたい」と参入決意

新昭和がもともと持つ

「規模は千葉県下最大で

「規模は千葉県下最大で